

Le président de la FIFA jouera un match avec Evo Morales



La Havane, 29 mars, (RHC/PL).- Le président de la FIFA, Gianni Infantino, jouera jeudi un match avec le président bolivien, Evo Morales.

Le président de la Fédération bolivienne de Football, Rolando Lopez, a annoncé que l'équipe de Gianni Infantino viendra entre autres avec le joueur brésilien Marcos Evangelista de Moraes, Cafú et Fernando Hierro.

De son côté, Evo Morales aura pour coéquipiers plusieurs joueurs qui ont pris part au championnat du monde disputé aux États-Unis en 1994.

La partie se disputera jeudi matin au stade du Club Aurora, le matin, avant que le président de la FIFA qui a entamé un périple en Amérique du Sud par le Paraguay, quitte la Bolivie pour la Colombie.



Radio Habana Cuba